



西村 元一 議員



期待する旧松前地区商店街の活性化

問 旧松前地区商店街は疲弊の一途をたどっている。以前から、何ひとつとしてまともな取組、実施政策が感じ取れない。地域差別で、無視しているとしか思えない。今後の対策、取組を伺う。

答 平村産業課長
旧松前地区商店街は、経営者の高齢化や後継者不足の進行、あわせて道路交通体系やライフスタイルの変化等により、買い物客の人通りはほとんどない。閉店や空き店舗が大半を占めており、商店街として機能していない状態だ。また、店舗立地の利便

旧松前地区の活性化の取組は

問 昨年末実施される予定だった入札は、誰かが予定価格を岡本町長に直接電話で問い合わせがあり、その金額が入札予定額と同じだから、町長自ら中止したとの説明があった。
①予定価格の漏えいの原因と今後の対策は。

答 岡本町長
①私が入札を中止したのは、漏えいしているおそれがあると、それによって公正な入札が阻害されるということを判断したからで、漏えいした者を私

が承知しているわけでもないし、漏えいがあったかどうかも分からぬ。予定価格とぴったりの金額が予定価格だと言っている人がいるという事実が分かつたので、漏えいされているのかもしれない。それであれば適正な入札が確保できないので中止した。漏

答 伊達財政課技監
②基本的には職員の法令遵守や倫理の保持が必要であるため、新たに松前町職員倫理条例を今議会に提案している。

松前中学校建替え入札中止は説明不足では

②条例制定は、いつでできるのか。

性や商品の品ぞろえ等を求める消費者の購買行動やニーズの多様性を踏まると、商業機能や集客力の低下している旧松前地区商店街を活性化することは非常に困難で、現実的に不可能であると考えている。

今後、町の更なる発展に向けて、新市街地形成地区に位置づけている役場や松前公園、大型商業施設周辺に都市基盤整備と合わせて商業施設の機能が充実できるよう、大型商業施設の集客力を利⽤して新たな商店街をつくる道を探っていくことが必要であると考えている。